

Conférence et **Assemblée générale annuelle** de la
Table autonome des aînés des Collines



Mardi, le **17 mars 2020 à 13h30**, à la **Villa St-Louis de France au 74, chemin du Pont à Val-des-Monts**, Katherine Gauthier du Centre d'assistance et d'accompagnement aux plaintes Outaouais (CAAP) présentera **Le CAAP et ses services**.

Le tout sera suivi à **14h30** par l'**assemblée générale annuelle**. Nous vous présenterons notre rapport d'activités et le rapport financier 2019. Vous serez aussi informés de l'avancement de nos différents projets : SOS proches aidants des Collines, Bien vivre chez soi, Initiative de travail de milieu auprès des aînés vulnérables, le TAACOMOBILE, notre service de répit et plus.

Merci d'avoir à cœur les aînés d'aujourd'hui et de demain.

Pour réserver, pour des renseignements supplémentaires ou pour du transport téléphoner à Lyne Besner, directrice, sans frais 1-855 662-4637 poste 241, ou écrire à tabledesaines@gmail.com

Conference and Annual General Meeting of the Des Collines Seniors' Roundtable

Tuesday, **March 17th, 2020 at 1:30 p.m.**, at **Villa St-Louis de France at 74, chemin du Pont in Val-des-Monts**, Katherine Gauthier of the Centre d'assistance et d'accompagnement aux plaintes Outaouais (CAAP) will present **Le CAAP and its services**.

This will be followed by the **Annual General Meeting at 2:30 p.m.** We will present our activity report and the financial report 2019. You will also be informed of the progress of our various projects: SOS Caregivers in the Hills, Living Well at Home, TAACoMOBILE, Community Work Initiative for Vulnerable Seniors, our respite service and more.

Thank you for caring for the seniors of today and tomorrow.

To book, for additional information or for transportation call Lyne Besner, Director, toll-free 1-855 662-4637 ext. 241, or write to tabledesaines@gmail.com